

AUX CHEMINOTS

CONTRACTUELS & STATUTAIRES

CTN Équipement

Montreuil, le 25 mars 2024

SUITES DU 21 MARS 2024

UNE PREMIÈRE ACTION ÉQUIPEMENT QUI DEVRA EN APPELER D'AUTRES!

Le 21 mars 2024, les cheminots de l'Équipement étaient appelés à cesser le travail sur l'ensemble du territoire. La dégradation des conditions de travail due au manque de personnel et de formation - lié à une organisation du travail destructrice - engendre aujourd'hui des

situations très tendues.

Que ce soit sur l'UTM du nœud ferroviaire de Lyon ou encore sur l'UTM Yonne, les cheminots revendiquent, avec la CGT, des emplois pour réaliser la production en toute sécurité. Sur ces 2 UTM, des conflits ont d'ailleurs débuté depuis plusieurs semaines.

Avec des rapports de force très intéressants, comme sur l'UP Mixte de Nîmes avec 58,93 % de grévistes tous collèges confondus, ou encore sur l'UTM NF Lyon où 100 % de l'encadrement répondaient de nouveau par la grève, les cheminots de l'Équipement ont envoyé un premier message à la direction.

Avec des rassemblements conséquents comme à Marseille, Bordeaux, Lille, Toulouse, Paris Rive Gauche ou encore Reims, ce sont plus de 1 500 cheminots qui se sont réunis à l'appel de la CGT. Cette journée devra compter!

ÉLEVER LE RAPPORT DE FORCE!

Jamais les conditions de travail des cheminots de l'Équipement n'ont été aussi détériorées. Les effectifs insuffisamment constitués ne permettent pas d'absorber toutes les charges de travail. Les conditions de vie et de sécurité des cheminots se trouvent dangereusement perturbées.

L'accident mortel survenu sur la région de Dijon est une nouvelle alerte. Nos métiers sont rendus potentiellement dangereux si les règles de sécurité ne sont pas adaptées. La direction n'apporte pas les solutions pour endiguer ces faits. Nombre de cheminots admettent aujourd'hui ne plus travailler en toute sécurité.

Pour la CGT, il est impossible que s'installent de telles dérives !

La direction doit annoncer dans les prochains jours sa déclinaison des emplois. D'ores et déjà, nous pouvons annoncer que seuls certains secteurs en tension seront dotés. Tout le monde ne serait pas servi.

Pourtant, les besoins sont importants. Nous rappelons que nous les estimons à hauteur de 5 900.

La CGT appelle les cheminots à refuser de voir leurs conditions de vie et de travail se détériorer.

Les cheminots font face à une direction qui ne leur donne plus les moyens de travailler en toute sécurité.

Aussi, nous appelons à poursuivre et renforcer le rapport de force en votant CGT lors des élections CA des 28 mars au 04 avril 2024.

ENVOYONS UN NOUVEAU MESSAGE À LA DIRECTION!

Retrouvez toutes les informations et le développement de nos revendications sur www.renforcement-cheminotcgt.fr





